
— ¿Cuál es eipresupuesto anua! de! Club PoHdepor-
tlvo?

— Ochocientas mil pesetas aproximadamente.

— ¿Se está Intentado promocionar deportes minori
tarios?

— En efecto, ya se han realizado competiciones de
voleibol, tenis, etc.

— ¿Quieres añadir algo más?
— Sí. Yo pido a todos los deportistas en general,

que comprendan que queremos seguir realizando la la
bor ya iniciada. Que lo estamos haciendo como mejor sa
bemos, lo único que queremos son unas instalaciones

para hacer deporte y más ahora que ha gastado tan
to dinero en hacer el pabellón cubierto.

— / para terminar hemos localizado a don Manuel
López, para que nos habie de la otra institución deporti
va que hay en Tarifa: ei equipo de fútbol.

— ¿Qué proyectos tiene la Unión Deportiva Tarifa?

ül

Don Manuel López, representante del U. D, Tarifa.

— El proyecto que tienen todos los equipos: ascen
der. Ya que afortunadamente el aspecto económico lo
tenemos solucionado gracias a la mediación de Ignacio
Villaverde. Nuestro presupuesto actual es de cinco millo

nes de pesetas, algo bajo, ya que los jugadores son se-
mi profesionales pues cobran un salario de doce mil
pesetas mensuales.

— Manolo, hay críticas sobre ei precio de las entra
das ¿qué parte de verdad hay en ellas?

— En efecto, los aficionados se quejan del precio de
las entradas, que es de 300 pesetas, pero hay que tener
en cuenta los gastos del club, fundamentalmente los
desplazamientos que se han elevado mucho.

— ¿Ei Tarifa es un ciub independiente o...?
— El Tarifa es completamente independiente.
— Hablemos de ios jugadores.
— Como ya te he dicho son semi-profesionales con

el fin de compensarles del tiempo que pierden en los en
trenamientos, desplazamientos, etc. Nos beneficiamos
de diversos jugadores que nos tiene cedido el Algeciras.
Del pueblo contamos con seis o siete jugadores. Hay afi
cionados que se quejan de que son pocos, pero lo que
ocurre es que no hay más.

— Ai utilizar unas instalaciones municipaies, debe
réis de tener reiaciones con ei Ayuntamiento ¿cómo se
encuentran en estos momentos?

— Las relaciones son malas. Se nos prometió mu
cho, pero hasta ahora no hemos recibido nada. Efectiva

mente, el campo es municipal, pero todo el manteni
miento, la luz, etc., lo paga el Tarifa.

Del Ayuntamiento hemos recibido muchas prome
sas. Aunque seguimos leyendo casi diariamente las sub
venciones que se le conceden, a otras poblaciones pero
aquí no llega nada. El problema es el que dice Manolo
Valencia, que él no puede ir a Cádiz ¡pues si no puede ir,
que mande a otro en su nombre!

Nosotros le hemos hecho un ofrecimiento al Ayun

tamiento: que nos ceda el terreno por cincuenta años y
se lo arreglamos. Pero hasta ahora, no hemos tenido
contestación al respecto.

— ¿Se os ha citado para ia formación dei Patronato
Municipai de Deportes?

— No se nos ha citado para nada. Y me sorprende
pues la U.D. Tarifa debe estar representada en ese orga
nismo. ¡Por que el fútbol sigue siendo un deportel

En todos los sitios el Ayuntamiento apoya al fútbol.

Por ejemplo, ¿no nos podían dejar durante una semana
ocho trabajadores del empleo comunitario (de los 45 que

hay en Tarifa) para el arreglo del campo? ¡Pues no!, sino
que se les ve pintando de amarillo las calles, cuando eso
no debe salir del empleo comunitario. Porque el trabaja
dor tiene unas cosas en el empleo comunitario que no
tiene que hacer. Pero estas cosas se las dices a los con
cejales y no tienen ni idea.

— ¿Algo más que añadir?
Sí, y es otro ofrecimiento que le hicimos al Ayunta

miento. Le dijimos que nosotros arreglábamos el campo
de fútbol y pondríamos cuatrocientas o quinientas mil

pesetas y cuando el Ayuntamiento recibiese el dinero de
la Diputación se nos devolvería. Pero todo ésto firmado.
Porque yo sé lo que es un Ayuntamiento; luego cogen

Campo Municipal de Deportes.

esas quinientas mil pesetas y se pierden. A este ofreci
miento se nos contestó que esperásemos la subvención
de la Diputación Provincial... iPero hasta cuándo hay que
estar esperando!

— Ha sido nuestra intención ai hacer estas entrevis

tas, dar una idea de ia situación dei deporte en Tarifa. Es
peramos haber conseguido ei objetivo propuesto. Ai me
nos, hemos constatado ia existencia de probiemas, ios

cuales deben ser resueltos con ia ayuda de todos tos es-
mentos que intervienen en el Deporte.

ANTONIO NI. RODRIGUEZ RODRIGUEZ


